

Satgas Yonif 115/ML Fokus Terhadap Pembinaan Generasi Muda Kampung Kulirik Melalui Olahraga Voli

Achmad Sarjono - PUNCAKJAYA.WARTAMILITER.COM

Nov 7, 2023 - 07:45



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML selalu aktif dan inovatif melakukan pendekatan humanis terhadap masyarakat. Seperti yang dilakukan oleh personel dari Pos Pintu Angin yang mengajak para pemuda untuk berolahraga bersama di lapangan Voli Pos Pintu Angin, Kampung Kulirik, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Senin (6/11/2023)

Dalam keterangannya, Danpos Pintu Angin Letda Inf Arnold Randhy mengatakan bahwa, olahraga bisa menjadi sarana yang efektif untuk mempererat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat, disamping untuk menjaga kesehatan dan kebugaran serta sebagai sarana hiburan.

" Melalui kegiatan olahraga bersama ini, Kami anggota Satgas Yonif 115/ML memiliki harapan besar dapat mendorong lahirnya atlet - atlet voli dari Kabupaten

Puncak Jaya, yang nantinya dapat tampil di even Nasional dan membawa kebanggaan bagi masyarakat Puncak Jaya. Disamping itu juga Kami berupaya untuk menjalin komunikasi yang positif guna mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di Kabupaten Puncak Jaya." Tuter Danpos.

Olahraga voli merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat digemari oleh masyarakat, termasuk para pemuda dari kampung Kulirik. Melalui olahraga voli para pemuda dapat menyalurkan bakat dan hobinya di bidang olahraga sehingga tersalurkan pada hal yang positif.

Salah satu pemuda atas nama Tonison yang ikut hadir dalam kegiatan olahraga bersama tersebut menyampaikan sambutan yang positif atas pembinaan yang dilakukan oleh personel TNI dari Pos Pintu Angin terhadap para pemuda Kampung Kulirik.

Para pemuda Kampung Kulirik juga menyampaikan harapannya agar kegiatan tersebut dapat terus dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan dalam olahraga voli.

" Saya sangat berterimakasih dengan hadirnya prajurit TNI dari Satgas Yonif 115/ML yang terus melakukan pembinaan terhadap kami pemuda Kampung Kulirik dalam olahraga voli. Semoga Kami dapat meraih prestasi dalam setiap pertandingan yang diselenggarakan di Kabupaten Puncak Jaya, bahkan sampai tingkat nasional." Ungkap Tonison.